



Association Semaine du Cinéma Hispanique
99, Rue des Têtes 63110 Beaumont Tel: 04 73 27 49 29
bernard.sauzet@wanadoo.fr
Courriel : cinemahispanique@orange.fr
Site Internet : <http://www.cinehispanique.fr>

Cher(e)s adhérent(e)s

12^{ème} Assemblée Générale du 8 novembre 2013

La 12^{ème} Assemblée générale statutaire de l'Association, dûment convoquée, s'est tenue le vendredi 8 novembre à L'ESC Clermont-Fd - 4, Bd Trudaine à Clermont-Fd. Après avoir remercié les nombreux participants le président, B. Sauzet rappelle l'ordre du jour : Rapport moral et d'activités, Rapport financier, Projets, Questions diverses et débat.

Le nombre d'adhérents (248) montre une très bonne stabilité pour une association qui se veut avant tout culturelle, dont l'objectif principal reste «la diffusion et la promotion de films en langue espagnole, réalisés et produits en Espagne et en Amérique (du nord et du sud)». Définition assez large n'excluant pas le divertissement.

Tout au long de la **saison 2012-2013** l'Association a présenté 7 films lors de séances ponctuelles aux cinémas Les Ambiances, le Rio et au Tremplin à Beaumont (560 entrées). 2 films pour des Associations «amies» à Mozac et à Saint-Yorre ((150 entrées).3 films pour les scolaires à Mozac, Cusset, Saint-Pourçain, Gannat et au Cinéma Le Rio à Clermont (1276 entrées) et enfin pendant la **12^{ème} Semaine** du cinéma hispanique, du **2 au 9 avril 2013**, 17 films aux cinémas Les Ambiances, Le Rio et à la salle G. Conchon. Soit un total de **29 films pour plus de 5000 entrées dont 2600 scolaires.**

Le prix du public, le seul attribué chaque année, est allé à l'émouvant film argentin *Infancia clandestina*, *Enfance clandestine* qui a obtenu 4,09/5 de moyenne.

L'Association ne court pas après «l'audimat» mais cherche seulement à satisfaire les spectateurs de tous âges intéressés par le cinéma et la culture «hispanique» au sens large du terme. Nous remarquons que depuis que L'Association existe les films en V.O. espagnole sous titrés sont beaucoup plus présents à Clermont.

Nous avons reçu **3 réalisateurs** : Jaime Rosales, un grand nom du cinéma espagnol et 2 grands espoirs du cinéma argentin : Santiago Mitre et Alejandro Fadel, présents à Cannes.

Pour parvenir à ces bons résultats nous fréquentons en France **3 Festivals** spécialisés, avec lesquels nous entretenons d'excellentes relations (Toulouse, Biarritz et Villeurbanne).

L'Association tient à la disposition de ses adhérents plus de **100 DVD en prêt.**

Le **bilan financier** présenté par la trésorière Jeanine Hatté et vérifié par la commissaire aux comptes Silvia Riera fait apparaître l'excellente gestion de l'association.

Le président remercie alors les **membres du Conseil d'administration** pour leur travail efficace indispensable à la bonne marche de l'association : les vices présidents Espérance Muñoz et Philippe Agier plus spécialement chargés des relations et de l'animation auprès des scolaires et des enseignants, Catherine Chanudet qui fait un gros travail de secrétariat, Jeanine Hatté qui gère les finances contrôlées par Silvia Riera, commissaire aux comptes, Olivier Moran qui tient le site web et gère la communication (affiches, flyers, cartes), Annick Boillot et Christiane Pinol toujours présentes pour des tâches diverses et importantes qui créent une ambiance très conviviale. Merci à Jacqueline Sauzet et Bernard Boillot pour leur aide efficace.

Selon la modification statutaire de l'assemblée 2010 il n'y a pas cette année de renouvellement du conseil d'administration qui est donc reconduit.

Les 2 rapports soumis au vote sont adoptés à l'unanimité.

On évoque alors les **projets pour la saison 2013-2014.**

Remarquons que la saison 2013-2014 a déjà commencé avec la présentation au **Rio** le **11 septembre** du film documentaire **Les enfants des 1000 jours**, chilien, qui rappelait le coup d'Etat contre le gouvernement chilien du 11 septembre 1973. En prologue nous avons invité **Emile et Simon Sanchis** pour un récital de chansons chiliennes. Le 26 septembre, à la salle Conchon, nous avons offert le célèbre film argentin **Dans ses yeux, El secreto de sus ojos** à l'Association **Tango volcanique**.

Après l'Assemblée générale et le buffet-tapas les adhérents et leurs invités ont assisté à la projection de «**Carmina o revienta, Carmen, marche ou crève**» de Paco León, grand succès en Espagne, mais inédit en France, offert par l'Association.

Le dimanche 24 au Rio à 18 h, nous présenterons un beau documentaire **Barcelone, avant que le temps ne l'efface** en catalan sous-titré en français, en présence de la réalisatrice catalane Mireia Ros.

Enfin 2 séances sont déjà «calées» au Tremplin à Beaumont avec des films inédits en France : le dimanche 16 février à 18h **El mundo es nuestro, Le monde est à nous**, espagnol, comique mais non dépourvu de critique sociale et le dimanche 18 mai à 18h **La noche de los Inocentes, La nuit des Saints Innocents**, grand film cubain méconnu, plein d'humour.

La douzième Semaine du cinéma hispanique aura lieu du 1 au 8 avril 2014.

Dans la mesure du possible des réalisateurs seront invités pour présenter des films pour la plupart inédits en France. Des contacts continueront à être noués avec des distributeurs et producteurs français et étrangers ainsi qu'avec des organisateurs de festivals de films espagnols et latino-américains. L'association présentera au public des films inédits et classiques, parfois en partenariat avec d'autres associations.

D'autres projets sont en cours d'élaboration, mais il est plus difficile d'en parler maintenant tant qu'ils ne sont pas finalisés.

Une adhérente suggère de mettre sur le site, pour chaque film annoncé et pour la Semaine, un «flyer» imprimable que chacun pourra copier.

Pour terminer le président remercie les adhérents pour leur fidélité qui justifie notre existence et notre travail bénévole. Il espère qu'ils seront toujours aussi nombreux.

Il remercie aussi les principaux partenaires de l'Association : le Conseil Général, le Conseil Régional, la Mairie de Clermont-Fd, l'Ecole Supérieure de Commerce ainsi que les media locaux en particulier La Montagne, Info Magazine, France-Bleu et Virgin. Des remerciements sont aussi adressés à Mr Piera (Les Ambiances) et à Mme Dekli (Le Rio) pour leur collaboration passionnée.

Pour le C.A. de l'Association Semaine du cinéma hispanique

Le Président.



B. Sauzet

